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Audrey Hepburn a vécu plus de vingt ans en Italie, où elle a fréquenté Cinecittà et 
tourné plusieurs films majeurs. Parmi eux, on compte Vacances romaines en 1953, 
Guerre et Paix en 1955, puis Au risque de se perdre en 1959. Qui ne se souvient pas de 
la célèbre balade en Vespa à travers les rues de Rome ou sur les routes de campagne 
bordées de cyprès?

Dans ce pays dont elle adopta aisément le mode de vie et où elle se sentit comme un 
poisson dans l’eau, la star hollywoodienne devint une actrice accomplie, une femme 
très convoitée par les paparazzi, ainsi qu’une mère épanouie. Lorsqu’elle se retira de 
la scène dans les années septante, elle s’attacha encore davantage à son statut de 
Romaine d’adoption, cultivant avec bonheur son amour de l’Italie et de ses habitants, 
qui le lui rendirent bien.

Saviez-vous que le plat préféré d’Audrey Hepburn était les spaghetti à la sauce tomate 
dont elle appréciait l’extrême simplicité?

Audrey Hepburn lived for more than twenty years in Italy, where she frequented 
Cinecittà and starred in several major films. Among them were Roman Holiday in 
1953, War and Peace in 1955, and finally The Nun’s Story in 1959. Who could forget the 
famous Vespa ride through the streets of Rome or along the country roads lined with 
cypress trees?

In this country, whose lifestyle she easily adopted and where she felt completely at 
home, the Hollywood star became an accomplished actress, a woman highly sought 
after by paparazzi and a fulfilled mother. When she withdrew from the stage in the 
1970s, she embraced even more her status as a Roman by adoption, joyfully nurturing 
her love for Italy and its people, who warmly reciprocated it.

Did you know that Audrey Hepburn’s favorite dish was spaghetti with tomato sauce, 
which she appreciated for its extreme simplicity?
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HORAIRES 
Mercredi au dimanche	 14h - 17h 

PRIX D’ENTRÉE  
Adultes	 Frs 6.- 
AVS, étudiants	 Frs 5.- 
Enfants jusqu’à 6 ans	 gratuit
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